

Ressort: Politik

Infratest: Mehrheit der Deutschen hält CSU für zu mächtig

Berlin, 04.01.2018, 23:00 Uhr

GDN - Im Vorfeld der CSU-Klausur halten 56 Prozent der Befragten die CSU für zu mächtig innerhalb Union. Das hat eine Umfrage des Meinungsforschungsinstituts Infratest dimap im Rahmen des ARD-"Deutschlandtrends" ergeben.

Unter den Unions-Anhänger sind 40 Prozent dieser Ansicht. 41 Prozent der Befragten fänden es gut, wenn man auch außerhalb Bayerns die CSU wählen könnte. 44 Prozent der Anhänger von CDU und CSU sind ebenfalls dieser Ansicht. Außerdem stimmten 69 Prozent der Befragten folgender Aussage zu: "Der CSU ist der Wahlkampf in Bayern wichtiger als eine stabile Regierung für Deutschland zu bilden." Von den Unions-Anhängern stimmen 64 Prozent dieser Aussage zu.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-100142/infratest-mehrheit-der-deutschen-haelt-csu-fuer-zu-maechtig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com